

# 2023 ななさと

なるほど なっとく さあ とりくむぞ！ やって伸びる七里っ子！

R6. 2. 22 (木)  
第71号  
文責：校長 川添  
七里小学校

## 炊き出し訓練！たくさんの応援をありがとうございました！

ビンゴゲームを担当くださる婦人部以外の方に呼び掛けていましたところ、たくさんの方が集まってくださいました。おかげで、あっという間に3種類のおにぎりとバナナの準備ができました。保護者の皆様のマンパワーに感激でした！



## 1年間の学びと成長を伝えた「学習発表会」

2月17日（土）に開催した学習発表会では、それぞれの学級が趣向を凝らした出し物発表をしてくれました。

### 4年生：「めざせ水生マスター～やっこと5人の仲間たち～」



講評の中でもお伝えした通り、1月末から子どもたちの中にインフルエンザの罹患者が増え始め、練習や準備が間に合わないのではないかと心配していました。でも、本番の子どもたちは本当に強かったです。中にはほとんどぶっつけ本番で友達の代役を務めた子もいましたが、誰も気が付かなかったのではないかと思います。練習段階からいろいろなピンチを乗り越える中で、どんな状況でも臨機応変に対応しようという心構えが子どもたちの中にできていたように思います。

代休明けの20日（火）の全校朝会で、音楽主任の柳本教諭が「お家で褒めてもらった人？」と問うと、多くの子どもたちの手がさっと挙がっていました。その姿を見て有難いなと思いました。お家の方の「よかったよ！」の一言が、子どもたちの心のエネルギーになるのです。心にエネルギーがあると、新たなことにもチャレンジしてみようという意欲が生まれ、どんどんと伸びていき

### 1年生：「したきいすずめ」



ます。また、褒められた経験が多いと、自分だけでなく友達の良さや頑張り認めようとする心の余裕も生まれ、知らず知らずのうちに人とつながる力も付いていきます。これからも大いに子どもたちに「ほめ言葉のシャワー」を注いでやってください。それが、家庭の教育力の一番の土台だと思います。

### 5・6年生：「地震から命を守る備えをしよう」



朝会の中で、柳本教諭が「次は、今年度の最後の授業になる『卒業式』に向けて、みんなでがんばりましょう。」と、話を続けました。新たな目標に向けて、どの学級でも式中、みんなで歌う「旅立ちの日に」の歌の練習が始まっています。みんなで成功させた学習発表会は子どもたちに大きな自信と力となりました。きっと次の目標となる卒業式にもその力が活かされることと思います。

### 3年生：「みんなで守ろう 自然の生態系」



### 2年生：「本どろぼう～2年生べんきょうへん～」



5・6年生は、出し物発表に加え、当日の司会進行やあいさつも担当してくれました。

一つ一つの出し物に対してコメントを入れながらの進行！たくさんの方の前にたった一人で立ってするあいさつ！

どちらも緊張を伴う役目ですが、この1年間、様々な場を踏む中で、自分で考えて自分の言葉で伝える力が付いてきました。頼もしいですね。

### 自分たちにもできることが見つかった「炊き出し訓練！」

自主防組織の皆様、漁協の皆様、子どもたちに体験させる機会をつくってくださりありがとうございました。この体験が、いつかどこかで必ず役に立つだろうと思います。

